

BOSSMAN

Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. Ajak Gabungan Organisasi Wanita (GOW) untuk Dukung Suami dalam Bertugas

Panji R - CIREBON.BOSSMAN.CO.ID

Jun 8, 2024 - 16:06



KAB. CIREBON - Bertempat di Aula Wira Trigatra Utama Polsek Pabuaran Polresta Cirebon, telah dilaksanakan kegiatan pertemuan rutin Gabungan Organisasi Wanita (GOW) Kecamatan Ciledug Kab. Cirebon bersama Ketua dan Pengurus Ranting Bhayangkari Polsek Pabuaran Polresta Cirebon. Pada Sabtu

pagi (08/06/2024).

Pada pertemuan yang dihadiri oleh seluruh ikatan kaum ibu-ibu yang tergabung dalam GOW. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. disela-sela kesibukannya menyempatkan diri untuk hadir dan menyampaikan pesan-pesan singkat untuk memberikan dukungan dan motivasi.

Dalam suasana yang penuh keakraban dan kekeluargaan, pada kesempatan ini. Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. dengan penuh semangat mengajak seluruh ibu-ibu peserta yang hadir dalam Gabungan Organisasi Wanita (GOW) untuk terus memberikan dukungan penuh terhadap pelaksanaan tugas-tugas kedinasan para Suami mereka yang merupakan pelayan bagi masyarakat.

Menurutnya dukungan dari keluarga memiliki peranan penting dalam meningkatkan semangat dan motivasi para suami khususnya Anggota Polsek Pabuaran dalam menjalankan tugas pengamanan dan pelayanan kepada masyarakat agar lebih baik lagi dan secara nyata dapat dirasakan oleh masyarakat," tegasnya"

Disambung oleh Ketua GOW Kec. Ciledug Kab. Cirebon Ny. Hj. Junani Solihin, sekaligus membuka Acara tersebut dalam sambutannya memperkenalkan organisasi yang dipimpinnya saat ini. Bahwa Gabungan Organisasi Wanita (GOW) merupakan Gabungan Organisasi Wanita dengan latar belakang yang bermacam-macam sehingga untuk menyatukan sebuah organisasi agar tetap solid dan kompak kekuatan tertinggi adalah Netralitas," ungkapnya.

Ia juga mengatakan GOW selaku organisasi yang ikut andil dalam berbagai bentuk kegiatan merasa memiliki tanggung jawab besar untuk mengajak semua ibu-ibu untuk berpartisipasi dan berperan aktif dalam berbagai kegiatan disemua bidang yang diselenggarakan ditingkat Kecamatan bahkan di tingkat Kabupaten.

"Dan Kami berharap Gabungan Organisasi Wanita (GOW) dapat berperan aktif di beberapa acara bukan saja yang diselenggarakan GOW sendiri namun pada pertemuan-pertemuan yang lain," ujarnya.

Lebih lanjut Ia juga mengungkapkan bahwa Gabungan Organisasi Wanita (GOW) ini mempunyai tujuan untuk menggalang persatuan dan kesatuan serta menjalin hubungan kerja sama antara organisasi wanita tentang Peranan Wanita dalam mewujudkan kesetaraan gender dalam berbagai aspek kehidupan tentunya untuk mengisi pembangunan.

Tak kalah penting dalam kesempatan ini juga Ketua Bhayangkari Ranting Pabuaran Ny. Susi Soleh menyambut baik Ketua GOW beserta rombongan dan "Kami ucapkan selamat datang kepada Seluruh pengurus GOW, Kami harap dengan acara ini kita dapat lebih baik lagi dalam menjalin silaturahmi dan tentunya dapat meningkatkan peran serta Wanita dalam mengisi pembangunan.

"Kami beserta pengurus dan anggota Ranting Bhayangkari Polsek Pabuaran Polresta Cirebon merasa gembira bisa berdiskusi dan bertukar pendapat pada kegiatan rutin ini, dengan agenda kegiatan ini pula dapat meningkatkan kapasitas kaum perempuan dalam berorganisasi dan lebih besar harapan kami dapat ikut andil dalam pembangunan," ungkapnya.

Mengakhiri sambutannya Ny. Susi Soleh selaku Ketua Ranting Bhayangkari Polsek Pabuaran Polresta Cirebon menyampaikan dan mengajak kepada peserta yang hadir untuk berkontribusi dalam memberikan manfaat bagi masyarakat sekitar.